



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 035
30 de enero de 2017

Facso presenta tercera edición de LA REVISTA

Con un homenaje a Nicanor Parra, la Facultad de Comunicación Social (FACSO) de la Universidad Central del Ecuador presentó la tercera edición de la publicación LA REVISTA.

El evento de presentación, que tuvo lugar en el Aula Virtual de la Facultad, contó con la participación de la poeta Patricia Noriega, quien destacó la importancia de los temas abordados en el nuevo número de LA REVISTA, así como los puntos de vista de sus autores, en su mayoría docentes de la Facso. Manifestó también su agradecimiento a la formación crítica que le otorgó la Facultad en sus años como estudiante.

En su intervención, el editor de LA REVISTA, Fabián Guerrero Obando, dijo que la publicación es pensada y escrita para universitarios, para compartir, para conocer y reconocer. Además, hizo alusión a la reciente muerte del poeta chileno Nicanor Parra, y manifestó que el mejor homenaje a un escritor es propiciar la lectura en su nombre. De esta manera dio paso a que los docentes: Martha Rodríguez, Fernando López Milán y Álvaro Cuadra reciten algunas líneas de la “antipoesía” de Parra.

El Decano Dimitri Madrid y la Subdeana Ximena Grijalva felicitaron a la Comisión Editorial y a los autores de los artículos por el esfuerzo intelectual y administrativo que conlleva este tipo de producción.

La revista será distribuida de forma gratuita en la Biblioteca de la FACSO y en la Unidad de Comunicación.

En el evento, se socializó la convocatoria para el próximo número de LA REVISTA, cuyos ejes temáticos son: Los Tzánzicos, memoria y proyección histórica; y Hernán Rodríguez Castelo. Los artículos deben ser enviados hasta el 30 de marzo de 2018 al siguiente correo electrónico: editorialfacsoq@outlook.es

FSQ